

Supangkat J.A. (2011), Hubungan Urutan Kelahiran Anak Terhadap Tingkat Kecemasan Ibu dalam Menghadapi Proses Kelahiran di Wilayah Kerja Puskesmas Kasihan I Bantul. Karya Tulis Ilmiah. Program Studi Ilmu Keperawatan, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Pembimbing:

Shanti Wardaningsih, S.Kp., M.Kep., Sp.jiwa

INTISARI

Rasa cemas dapat timbul akibat kekhawatiran akan proses kelahiran yang aman untuk dirinya dan anaknya. Perasaan cemas tetap muncul meskipun ada bukti statistik tentang hasil akhir kehamilan yang aman untuk Ibu. Hampir 75% ibu juga menyatakan rasa khawatirnya akan perilaku yang pantas selama proses persalinan dan bagaimana individu yang merawat mereka akan menerima perilaku mereka. Mereka akan mencari orang terbaik untuk memberi nasehat, arahan, dan perawatan.

Tujuan penelitian untuk mengetahui hubungan urutan kelahiran anak terhadap tingkat kecemasan ibu dalam menghadapi proses persalinan.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif analitik non eksperimental dengan pendekatan *cross sectional*. Sampel yang digunakan dalam penelitian sebanyak 30 ibu hamil. Metode pengambilan sampel pada penelitian ini adalah *purposive sampling*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara urutan kelahiran anak dengan tingkat kecemasan ibu dalam menghadapi proses persalinan di Puskesmas Kasihan Bantul I dengan nilai $p=0,000$ dan nilai korelasi $r=0,674$. Kecemasan ibu dalam menghadapi proses kelahiran tergolong ringan dengan jumlah 11 responden (36,7%) pada urutan kelahiran anak ke-1.

Kesimpulan penelitian ini adalah terdapat hubungan yang signifikan antara urutan kelahiran anak dengan tingkat kecemasan ibu dalam menghadapi proses kelahiran di wilayah kerja Puskesmas Kasihan I Bantul. Saran ditujukan pada keluarga agar hasil penelitian ini dapat menambah pengetahuan keluarga tentang tingkat kecemasan ibu dalam menghadapi proses persalinan, dan keluarga dapat menentukan tindakan apa yang di berikan kepada ibu hamil.

Kata kunci: Persalinan, Urutan Kelahiran, Kecemasan